



14390 - Déposer un gerbe de fleurs sur une tombe

question

Le dépôt d'un gerbe de fleurs sur la tombe du soldat inconnu est-il assimilable à l'acte de ceux qui agissent de la même manière pour exprimer la vénération de leurs sains et pieuses gens qu'ils ont fini par adorer ?

la réponse favorite

Louange à Allah.

Cet acte est une innovation qui traduit un excès de vénération pour les morts et s'assimile à l'attitude de ceux qui exagèrent la vénération de leurs pieuses gens au point de leur consacrer un mémorial. En effet, l'on craint que cette attitude ne pousse à l'édification de coupoles sur leurs tombes, à la recherche de bénédiction dans leurs traces et à leur substitution à Allah en tant que divinités. Il faut abandonner cette attitude de vénération excessive pour barrer la route à tout ce qui pourrait conduire au polythéisme.